



El presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez, publicó en su cuenta de Twitter: **"Para Siria todo el amor, la amistad y la solidaridad. Así le ratifiqué esta mañana a su embajador en Cuba, Ghassam Obeid, a quien reiteramos la disposición de ayudar en todo lo que podamos. En nombre de nuestro pueblo firmé el Libro de condolencias abierto en la Embajada, agregó.**

Para Siria todo el amor, la amistad y la solidaridad. Así le ratifiqué esta mañana a su embajador en [#Cuba](#), Ghassam Obeid, a quien reiteramos la disposición de ayudar en todo lo que podamos. En nombre de nuestro pueblo firmé el Libro de condolencias abierto en la Embajada. pic.twitter.com/EeBpBIOi60

– Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [February 14, 2023](#)